

オグ・シオ スエ・マエ選手を

目指して健闘を!!

小学生バドミントン全国大会に2組が決まる

11月2日、熊本県八代市で開催の『第25回全九州小学校バドミントン選手権大会』で、小学校4年生以下女子ダブルスの部で田中実結さん（北部小）と黒岩はるなさん（東部小）が3位の成績をおさめられました。また、黒岩和也君（東部小）と梶原雅貴君（西部小）が小学校5年生男子ダブルスの部で5位に入賞。両ペアとも、来年1月3〜7日、島根県出雲市で開催の全国大会出場キップを手に入れました。

オグ・シオならぬ「タナ・クロ」と声援されている田中・黒岩ペアは、「初めてのダブルスで、第1試合は緊張し動けなかったけど声がかけて、練習よりいいプレーが出来た。全国大会1位になること、オグ・シオ、スエ・マエ選手が目標」と。黒岩・梶原ペアは「昨年は一回戦で負けたのでくやしかったけど、4回も勝つことが出来てうれしかった。全国大会はなるべく1回でも多く勝ちたい」と元気に話してくれました。



■全国大会に出場する梶原君、黒岩君と田中さん、黒岩さん（写真左から）

バドミントン監督の田中昌樹さんは、「全国大会に2組も出場できてうれし。年明けて直ぐの大会なので、お正月もなく練習で合たっぷり。西部小学校（月・水・金）と緑が丘小学校（土曜日）での週4回の練習に子供達の元気な声か体育館いっぱい響いていました。市民の皆さん、応援をお願いします。」



市長のWindow

市長コラム

▼市民のみなさんへ

新たな期待と懸念の波

この秋、アメリカから吉凶の波が世界へ広がっている。ひとつはリーマンブラザーズ社倒産に始まった金融不安だ。他の証券会社も赤字化し、自動車産業等の業績も急激に悪化した。自己資産の数倍の資金を調達して金融市場で巨大利益を狙うやり方が、破綻の元凶との分析がある。どこまで公金で救済すべきかが連邦議会でも論争されている。GMの経営悪化は予想を越える。「また世界恐慌か」という不安も絶えない。

日本への影響も侮れない。株安と同時に生じた円高は石油価格を下落させたものの、輸出産業を襲う。主要企業業績の下方修正が報じられ、来春採用者の削減も発生している。この難局克服は日本と世界の最重要課題である。その対策も含め麻生総理大臣は経済対策を打ち出した。定額給付金構想もあるが、県内市町で連携し、適切で迅速な対応をめざす協議をした。

もうひとつはオバマ大統領候補の勝利だ。来年1月に就任して初の黒人系大統領となる。リンカーンから百年余を経過し、キング牧師らの犠牲や献身の上の勝利となった。人々は変革を選んだ。「我々は白人でも黒人でもなく、合衆国民だ」。「夢を叶えることのできる国、それがこの国の素晴らしさ」というわかりやすいメッセージは、真摯な語り口調に乗り、予想以上の支持を広げた。オバマ演説の聴衆は時々「YES WE CAN」と声をあげる。同氏のキャッチフレーズである。まさに「我々は」と同朋意識を確認し、「やればできる」と変革を肯定する。

このうねりに負けない気力や向上心を発揮したいものだ。そして師走。厳しさの増す中、市内での買い物をお願いします。地域経済への応援を皆さんにも期待します。（俊彦）

市長交際費支出状況

▼平成20年度10月分

支出種別	区別	件数	金額(円)
弔慰	今月分	2	7,835
	累計	75	189,125
見舞い	今月分	0	0
	累計	5	50,000
御祝	今月分	2	8,000
	累計	33	167,830
賛助	今月分	0	0
	累計	7	39,000
激励金	今月分	0	0
	累計	0	0
接遇	今月分	0	0
	累計	61	143,100
会費	今月分	2	11,500
	累計	13	76,000
その他	今月分	1	5,000
	累計	5	22,010
合計	今月分	7	32,335
	累計	199	687,065

◎詳細は市のホームページに掲載しています。

■問い合わせ 総務課・秘書係 ☎75-2115